

Abierta la inscripción para Aerobic y Batuka

miércoles, 17 de septiembre de 2014

El Ayuntamiento de Val de San Vicente pone en marcha el por tercer año consecutivo, el curso de Aerobic y Batuka en el polideportivo municipal de Pesués.

La sala polivalente del Auditorio Bajo Deva acogerá las clases entre las 9 y las 10 de la mañana todos los lunes, miércoles y viernes, a manos de la monitora Rocío Álvarez.

Un año más, con esta iniciativa deportiva, el Ayuntamiento de Val de San Vicente pretende ampliar el espectro de vecinos que puedan participar de las actividades deportivas impulsadas por el propio consistorio.

El periodo de inscripción está abierto y las clases ya se imparten desde principios del mes de septiembre. Para obtener más información o inscribirse, los interesados deberán ponerse en contacto con Gerardo Llano, coordinador municipal de deportes en el 618 938 902.